

Leichtathletik Medaillenregen bei Kreisjugendspielen



Voller Enthusiasmus und Ehrgeiz startete das Team des Heinrich-Böll-Gymnasiums bei den Kreisjugendspielen der Leichtathletik am Mittwoch, den 04.06.2025, im Stadion „An den Saalewiesen“. Nach einer knackigen, motivierenden Eröffnung begannen die zahlreichen Wettkämpfe in den Disziplinen Sprint (50m / 75m / 100m), Weitsprung, Weitwurf, Kugelstoß, 800m und Staffel. Dabei gelangen unseren Sportlerinnen und Sportlern bei perfekten Bedingungen hervorragende Leistungen, die mit entsprechenden Podestplätzen und vielen Medaillen aller Farben völlig zurecht gewürdigt wurden.

Die Teilnehmenden der Jahrgänge 2008 bis 2014 beeindruckten nicht nur durch starke Zeiten beim Sprint und den 800m, fast makellose Übergaben des Staffelstabs, große Weiten bei den Wurf- und Stoßdisziplinen und enorme, technisch großartige - man möchte schon fast sagen - „Flüge“ beim Weitsprung, sondern gleichermaßen durch Fairness, Teamgeist und absolute Professionalität. Es ist gelungen, ein wahres Fest der Leichtathletik zu feiern und mit neuen persönlichen Bestleistungen und ganz viel Sportsgeist diesen Wettkampf erfolgreich abzuschließen.



Ein riesengroßes Dankeschön an unsere Leichtathletinnen: Lena Meuselbach, Matilda Schniz, Svitlana Virstiuik, Anna-Lena Heß, Mathilda Post, Emilia Reichel, Magdalena Hahn und unsere Leichtathleten: Philipp Efler, Ansgar Wagner, Denian Kamenov, Tom Werlich, Tim Schöpe, Peer Bauer, Ron Lehmann, Michael Camara und Paul Erler.



Im Übrigen haben sich alle drei Staffeln die Silbermedaille erkämpft - wir sind stolz auf euch!
T. Stake, L. Gehrman & T. Schlosser

